



## Pesta Ultah Haroon, Putra Konkona Sen Sharma Bersama Mantan Suami, Ranvir Shorey

### Description

**\*\*Ranvir Shorey Rayakan Ulang Tahun Anaknya\*\***

Aktor Ranvir Shorey baru-baru ini membagikan foto di Instagram yang penuh kasih sayang untuk merayakan ulang tahun putranya, Haroon. Haroon berulang tahun yang ke-13 pada Jumat, 15 Maret. Dalam foto tersebut, Ranvir, mantan istrinya, aktris Konkona Sen Sharma, dan Haroon tersenyum ceria untuk kamera. Mereka terlihat keren dengan kaos santai mereka.

Ranvir menulis di bawah foto, "Dalam berita pribadi, sekarang kami memiliki seorang remaja di tengah kami." Dia juga menambahkan hashtag "Remaja bermasalah", wajah mengernyit, dan emoji hati merah ke captionnya. Aktris Neha Dhupia adalah salah satu yang pertama kali memberikan komentar di postingan Ranvir. Dia menuliskan emoji hati hitam.

**\*\*Pendapat Ranvir Shorey Mengenai Pendidikan Anak\*\***

Pada tahun 2015, Ranvir Shorey berbagi pendapatnya kepada agensi berita Press Trust Of India tentang tidak menjadi pakar pendidikan. Dia menyatakan, "Saya bukan ahli dalam hal pendidikan anak. Anak saya berusia empat tahun, jadi saya adalah seorang ayah baru. Sejak saya menjadi seorang orang tua, saya merasa bahwa berbicara dan memahami anak untuk mengajar sesuatu adalah cara paling mudah."

Dia menambahkan, "Saya pikir hukuman fisik adalah cara terpendek, paling tidak sabar, dan paling cacat untuk mengajarkan atau membuat anak memahami sesuatu. Jika Anda memukul seorang anak, dia atau dia tidak akan belajar apa-apa. Saya mempunyai dua kakak dan mereka akan memukul saya jika saya melakukan sesuatu yang salah, kemudian ayah saya akan memukul saya. Saya mempertanyakan hukuman fisik sebagai disiplin anak. Saya merasa ada metode yang lebih tidak cacat."

**\*\*Kehidupan Pribadi Konkona Sen Sharma\*\***

Konkona Sen Sharma dan Ranvir Shorey mulai berkencan pada tahun 2007. Pasangan ini menikah

pada tahun 2010, dan menyambut putra mereka, Haroon pada tahun 2011. Pada tahun 2015, Konkona dan Ranvir mengumumkan perpisahan mereka di Twitter. Konkona menulis, “Ranvir dan saya secara bersama-sama memutuskan untuk berpisah, tetapi tetap berteman dan bersama-sama membesarkan anak kami. Kami akan menghargai dukungan Anda. Terima kasih.”

### **\*\*Karya Terbaru\*\***

Konkona Sen Sharma terakhir terlihat di serial Netflix Killer Soup. Sementara itu, penampilan terbaru Ranvir Shorey adalah dalam film Tiger 3 milik Salman Khan.

Dengan judul artikel “Ranvir Shorey Rayakan Ulang Tahun Haroon: Konkona Sen Sharma dan Anak”, Ranvir Shorey membagikan foto yang penuh kasih sayang untuk merayakan ulang tahun putranya, Haroon yang berusia 13 tahun, pada Jumat, 15 Maret. Dalam foto tersebut, Ranvir, mantan istrinya Konkona Sen Sharma, dan Haroon terlihat bahagia dalam kaos santai mereka, dengan sorotan pada hubungan mereka yang berkesinambungan meskipun perpisahan pada tahun 2015.

## **Ringkasan**

Ranvir Shorey merayakan ulang tahun putranya, Haroon, dengan mantan istrinya, Konkona Sen Sharma. Mereka terlihat bahagia dalam foto tersebut. Bagaimana pendapat Anda tentang cara mereka tetap bersahabat meskipun telah bercerai? Menurut Anda, apakah penting untuk menjaga hubungan baik demi kebahagiaan anak? Berikan komentar dan bagikan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)